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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

委員会報告・同好会報告
親睦活動委員会　川口裕史委員長より木

曜ﾌｫｰﾗﾑ(9/19　すし処やまもと)のご案内

会員情報･9月の祝福　ﾆｺﾆｺBOX浮田優委員

長から発表　神部克俊会員の神部組　福

祉会館の壁の塗り替えの奉仕活動　神部

志乃信会員　滝川地方法人会女性部花火

大会会場で「いちごﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」での節電

の啓発活動　杉山武司君をそれとなく励ます会(ゆるい創作活動

20周年)がそれとなく開催された。お三方のご活躍の記事がﾌﾟﾚｽ

空知に掲載されていました。今回の親睦野球大会の開催地であり

ました小樽RC半田善行野球部監督様からご挨拶を頂きました。小

樽が開催地という事で気合が入っていました。1対0で勝つつもり

でいたのですが20対0で大敗いたしました。滝川RCさんの連覇を

止めるために練習に励みますと意気込みと感謝のご挨拶を頂きま

した。桜井寿紀主将より第2510地区親睦野球大会報告がありまし

た。ﾍﾞﾝﾁ入りした全員が出場。全員が一致団結大活躍。みごと３

連覇を成し遂げました。小樽RCの皆様を始め応援頂いた皆様、お

世話になった皆様に心からの感謝を述べておられました。

定時総会 理事会担当例会
定時総会が行われ、竹田行宏指名委員長

より2024ｰ2025年度会長ノミニーに入井浩

樹会員が指名されたことを報告され、満

場一致で承認されました。

入井会員は入院中のため、竹田指名委員

長より「退院時にしっかりとご挨拶をさせていただきたく存じま

す」とのお言葉をお預かりしておりますとの報告がありました。

幹事報告
1.深川、砂川RCより例会ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑが届いて

います。また深川、羽幌、赤平RCからは

会報が届いています。後方掲示板にてご

確認お願い致します。

2.今月のロータリーレートは１＄＝１４

５円です。

3.地区大会のご案内を受付にてお配りさ

せて」いただきました。出欠のお返事を9

月19日までに事務局へお願い致します。

新⼊会員卓話 庭野義弘会員
昭和35年生まれの64歳。青森県八戸市で

出生。3歳の時に母親と滝川へ。第3小学

校、明苑中学校、滝川高校と弊社の中山

茂社長の言う所の「滝川の名門」を卒

業。その後札幌大学に入学。奥様の珠美

さんとは大学で出会いました。妻の珠美

は30年近くFMGｽｶｲのﾊﾟｰｿﾅﾘﾃｨｰとして山口

社長をはじめ皆様に大変お世話になりま

した。家族構成は男の子供２人、3人の孫

がいます。長男は千葉県成田市在住、次男は滝川在住です。次男

にも子供ができ早く滝川の孫の顔が見たいと思っています。

本日は小学校から大学までの野球に賭けた、汗と涙と激動と感動

の青春時代のお話を熱く語って頂きました。お話の中には当時野

球をしていた方々の懐かしいお名前も多く出てきて興味をそそら

れる卓話でした。まだまだ大学、社会人野球編と卓話が尽きない

ようでしたので別の機会でのお話を期待しております。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

⻄⽥浩⼆・篠島由⼀・桜井寿紀・細⽥徳⼈・井上要     
杉⼭武司・猪巻弘⾏・村⽥雅彦・⽵⽥⾏宏・浮⽥優     
鷲尾昌法・⼭⽥直登・⼟佐⽂平・住吉直樹・庭野義弘     
神部志乃信・鈴⽊忠男

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年09⽉11⽇

出席報告   9⽉5⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

81名 2名 4名 47名 34名 69%

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ ⻄⽥浩⼆・⽔原勝之 累計 597,000円
◆財団︓ ⽔原勝之 累計 4,473＄

第3412回 例会報告 令和6年9⽉5⽇（⽊）
会⻑挨拶

本日は、指名委員会に指名された会長ﾉﾐﾆｰを承認してもらうための定時総会です。滝川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ細則で9月に開

催される定時総会において、出席した会員の過半数の賛成で承認を得るべきとされています。指名委員会とは細

則により会長と会長経験者をもって構成するとなっています。当ｸﾗﾌﾞのﾛｰﾀﾘｰ 情報委員会がこれにあたり竹田行

広会員が今年度の指名委員長でございます。皆様のご理解とご協力を 賜りますようお願い申し上げます。ま

た、9月1日小樽の地で行われた2510地区親睦野球大会で滝川RC野球同好会が連覇を果たしました。同好会の皆さ

んおめでとうございます。そして本日、小樽RCより野球部監督であります半田善行様がお見えになっておりま

す。ありがとうございます。来年度は滝川の地での開催となりますので皆様方の応援を宜しくお願い致します。


